

Lavelanet. Les lycéens guides d'un jour d'une randonnée nature



• Des sourires au retour de la rando orientation. DDM

Publié le 16/06/2023

Le lycée Jacquard reste à la pointe de l'innovation dans le domaine du développement durable. Pour preuve, la dernière action en date, menée sous la forme d'une sortie nature avec un jeu de piste, sur le thème de la forêt et des arbres.

Dans la continuité de l'action de présentation du développement durable, conduite à l'école Lamartine auprès des élèves de CE1 et CE2 par des élèves de terminale bac pro du lycée Jacquard, c'était au tour des élèves de la classe de CM1 et leur professeur Emilie Majchrzak, de faire le déplacement au lycée.

Accompagné par des lycéens, devenus guides d'un jour, et en lien avec leur formation "accompagnateur en moyenne montagne", le groupe a rejoint le parcours allant de l'Ehpad Résidence du Touyre, au camping Le pré-Cathare, pour participer à une rando d'orientation. Un jeu de pistes, au cours duquel les participants ont dû respecter un plan afin de retrouver des balises cachées dans des arbres. L'occasion de découvrir également les différentes essences.

Une sortie nature qui avait du sens et qui a visiblement plu. Et comme les écoliers, les futurs accompagnateurs en moyenne montagne étaient ravis. Magaly Pecceu, professeure de logistique, et référente du développement durable au lycée professionnel Jacquard, a également apprécié la démarche. "Aujourd'hui, les élèves n'étaient plus des lycéens, mais de véritables accompagnateurs pour des plus jeunes, qui ont pris du plaisir à participer et en apprendre plus sur le développement durable de façon ludique. C'est une bonne initiative".